

En Requínoa: RECONOCEN VALOR DEL ÁRBOL EN SU DÍA

Escrito por Gety Pavez Vldal
Miércoles, 04 de Julio de 2012 19:30 -



Durante la actividad se premió a los niños que participaron del concurso de pintura organizado por la provincial Cachapoal de CONAF y la Escuela Berta Saavedra.

En dependencias de la escuela Berta Saavedra, en la comuna de Requínoa, se llevó a cabo la celebración regional del Día del Árbol, fecha instaurada a nivel mundial para reconocer la importancia que éstos tienen para la vida del ser humano y el medio ambiente.

La actividad organizada por la Provincial Cachapoal de la Corporación Nacional Forestal, CONAF, del Ministerio de Agricultura, reunió a autoridades regionales y comunales, niños y vecinos de la localidad, quienes reconocieron los beneficios que el arbolado otorga a la sociedad, la influencia que tienen en el entorno y los beneficios de carácter ambiental que otorgan.

En este sentido, a contar del año 2010 se da inicio al Proyecto Bicentenario de Arborización, encomendado a CONAF con el objetivo de establecer un árbol por habitante en el territorio nacional, además de aumentar la cobertura y mejorar la distribución del arbolado urbano y peri-urbano con el objeto de mejorar la calidad de vida de la población.

Según señaló en la ocasión el Director Regional de CONAF O'Higgins, Jaime Burón, a la fecha, el Ministerio de Agricultura, a través de la Corporación Nacional Forestal, ha incorporado 188.499 árboles al patrimonio ambiental de las ciudades de nuestra región, con una meta al año 2018 de ceder más de un millón de árboles.

La ocasión sirvió de marco para la premiación del concurso de pintura, organizado por la oficina provincial Cachapoal y la escuela Berta Saavedra, en tres categorías para niños de tercero a octavo básico. La iniciativa buscaba crear conciencia en los menores sobre la importancia de los árboles para la sociedad.

Programa arborización

Un árbol por cada chileno es la meta bicentenario del programa de arborización urbana, a través del cual para este año CONAF espera entregar 220 mil árboles en la Región de O'Higgins. Quienes deseen sumarse a este programa y adoptar un árbol, pueden acercarse a cualquiera de las oficinas de CONAF y, por intermedio de una solicitud, pedir su ejemplar.